



**Por Ramón
Zurita Sahagún**

En Turismo resulta sorprendente la nominación de Josefina Rodríguez Zamora, todavía secretaria de Turismo de Tlaxcala, cargo que detenta desde hace tres años. En el camino se quedaron otras mujeres, como Mara Lezama, que se le mencionaba para ocupar esa posición.

Fiel a su costumbre de presentar el jueves a su próximo gabinete federal, Claudia Sheinbaum despejó las dudas y dejó casi integrado a sus colaboradores del primer nivel. Faltan los titulares de las fuerzas armadas que ella misma anunció para septiembre.

Con los nuevos nombramientos se mantiene la equidad entre hombres y mujeres, con 10 del género femenino y 10 varones.

Cultura, Trabajo y Turismo fueron las últimas dependencias en donde se despejaron las dudas y luego de muchas especulaciones, sorprendieron los nombramientos de las titulares de Cultura y Turismo, ambas mujeres, mientras que en Trabajo fue ratificado el actual secretario.

Claudia Curiel de Icaza venía trabajando con su tocaya Claudia Sheinbaum desde hace algún tiempo, ella contribuyó en mucho con los conciertos presentados en el Zócalo que dejaron satisfechos a las autoridades y a los asistentes a ellos, que se contaron por decenas de miles.

La nueva titular de Cultura tiene amplia experiencia en el ramo, especializada en música, fungió como secretaria de Cultura del gobierno de la CDMX por dos años. Fue subdirectora de la Casa del Lago y coordinó festivales de cine y de música.

Con su designación se terminan rumores sobre la posibilidad de que Beatriz Gutiérrez Müller ocupará esa vacante. En Turismo resulta sorprendente la nominación de Josefina Rodríguez Zamora, todavía secretaria de Turismo de Tlaxcala, cargo que detenta desde hace tres años. En el camino se quedaron otras mujeres, como Mara Lezama, que se le mencionaba para ocupar esa posición.

Marath Bolaños fue ratificado como secretario del Trabajo, posición que ocupa desde la promoción de Luisa María Alcalde a la Secretaría de Gobernación. Marath ya fue diputado en el Constituyente de

la CDMX y fungió en el pasado como secretario particular de Marcelo Ebrard en la secretaría de Relaciones Exteriores.

Los tres nombrados ayer son parte joven del gabinete presidencial de Claudia Sheinbaum.

Con estas designaciones faltan solamente las de los titulares de la Defensa y de Marina, así como de varias dependencias paraestatales y descentralizadas, entre las que se encuentran Pemex, CFE, Conagua, Banobras, Banco del Bienestar, Inmujeres, ISSSTE, IMSS, Infonavit, SAT, Conade, Profeco, Migración, Nacional Financiera, Fonatur, Caminos y Puentes y otras más.

El gabinete con el que iniciará su presidencia Claudia Sheinbaum quedó compuesto con Rosa Icela Rodríguez como secretaria de Gobernación; Juan Ramón de la Fuente, Relaciones Exteriores; Rogelio Ramírez de la O, Hacienda; Marce-

lo Ebrard, Economía; Rosaura Ruiz, secretaria de Ciencias, Humanidades, Tecnología e Innovación; Alicia Bárcena, Medio Ambiente; Luz Elena González, Energía; Raquel Buenrostro, Función Pública y Julio Berdegué, Agricultura y Desarrollo Rural.

También forman parte de esta primera línea de colaboradores de la próxima encargada del Poder Ejecutivo federal, Edna Elena Vega, Desarrollo Agrario; Ariadna Montiel, Bienestar; Mario Delgado, Educación Pública; David Kershenobich, Salud; Jesús Esteva, Comunicaciones y Transportes y Omar García Harfuch, Seguridad; Ernestina Godoy, Consejería Jurídica de la Presidencia, y Lázaro Cárdenas, titular de la Oficina de la Presidencia.

Quedan solamente pendientes los encargados de las secretarías de Marina y Defensa, nombres que serán revelados hasta el mes de sep-

tiembre, para no causar inquietud dentro del sector castrense.

La UAS continúa como centro de batalla entre el gobierno estatal y las autoridades universitarias. El gobernador Rubén Rocha se encuentra furibundo porque dos de sus hijos fueron despedidos de la UAS y acusados de ser aviadores desde hace muchos años... Cuántos de los ex funcionarios que ahora lanzan sus puyas en contra de Alejandro Moreno y le exigen explicaciones sobre su lujosa casa quedaron callados cuando el sexenio pasado se les cuestionó por el lujo con que vivían y las fortunas acumuladas. Ejemplos Miguel Osorio Chong y la lujosa casa de Las Lomas en que vivía y otras propiedades de él y sus hermanos o Enrique Ochoa y su flotilla de taxis y propiedades. Sus explicaciones no fueron convincentes.

ramonzurita44@gmail.com
ramonzurita44@hotmail.com



Claudia Sheinbaum anunció que Marath Baruch seguirá en la STPyS, Josefina Rodríguez Zamora será la secretaria de Turismo y Claudia Curiel de Icaza será titular de Cultura.